

Neues aus Japan Nr. 160 | März 2018

Kultur

Japanisch lernen - Kanji des Monats

欠 *KETSU, ka(ku), ka(keru)* - fehlen

Dieses Jahr hat die Fastenzeit Mitte Februar angefangen und einige Menschen verzichten seitdem und auch noch den ganzen März lang auf Fleisch und/oder Alkohol, auf Naschereien, social networking oder etwas anderes Selbstgewähltes.

Eine sehr gute und lobenswerte Tradition bzw. Tugend, aber was natürlich auch im März nicht fehlen darf, ist unser *kanji*: 欠 *KETSU, ka(ku), ka(keru)* – fehlen

Dieses Zeichen ist mal wieder eine gekürzte Form eines komplexeren *kanji*, soll in der jetzigen Form aber einen Menschen mit offenem Mund darstellen. An Phantasie darf es hier also nicht mangeln, aber den Menschen 人 *hito* erkennen Sie sicher alle sofort und dann fehlt ja auch gar nicht mehr viel ...

Hauptsache aber, Sie fehlen nicht bei unseren Japanischen Filmwochen unter dem Motto „The Power of Music“! Falls Sie die Premiere am 27.02.2018 verpasst haben, haben Sie bis 15.03.2018 noch die Chance auf ein Konzert und vier japanische Filme in Originalversion mit Untertiteln. Alle Infos dazu finden Sie [hier \(http://www.de.emb-japan.go.jp/kultur/Japanische_Filmwochen_2018.pdf\)](http://www.de.emb-japan.go.jp/kultur/Japanische_Filmwochen_2018.pdf)!

Einen fabelhaften März, in dem Ihnen nichts fehlt und es an nichts mangelt!

Kontakt:
Botschaft von Japan
Abteilung für Kultur und Öffentlichkeitsarbeit

Hiroshimastr. 6
10785 Berlin
Tel.: 030/21094-0
Fax: 030/21094-228
E-mail: magazin@bo.mofa.go.jp